



ももぐみ
がつ

くらすだより

行事

2月は豆まき、おせせやさんごっこ、遊び教室など様々な行事がありました。豆まきでは、鬼に扮した青組さんが部屋に現れ、自分たちで作った豆を一生懸命投げ、お腹の中にいる悪い鬼を退治することが出来ました。

おせせやさんごっこでは、店員さんになりきって商品を売ったり、どれを買つか悩みながら欲しい物を決めて買ったり、とても楽しんでいました。そして、初めて遊び教室に参加しました。穴の開いている道を元気張って避けながら走ったり、輪っかにつかまり床を滑ったり沢山体を動かして遊びました。

どの行事もみんな楽しく参加できました。



戸外遊び・園外保育

とても寒い日が続きましたが、2月も寒さに負けず外へ出でて元気い、ぱい遊びました。戸外遊びでは、サンシャインベーシックや芝生の山が人気で、友達とすべり台を何度も滑ったり、追いかけっこをしたり、みんなで空を見上げて飛行機に手を振ったりする姿が見られました。園外保育では、黄組さんと一緒にミラモチまで出掛けました。公園では、小さい木の実を拾ったり、ウッドテックで走ったりと、それぞれ好きな遊びを見つけて楽しみました。



造形遊び

今日はおでんを作りました。具材はちくわ、たこ焼き、こんにゃくなどです。今回は、はさみの連続切りで三角の形を切りました。久しぶりにはさみを使いため、まずは先生の話を良く聞き、使い方を石窓認し、どのように三角に切るのか、先生と一緒に切りました。みんな上手に切ることができ、切った三角はこんにゃくに変身。残りの具材は折り紙を折ったり、クレパスで模様を描いたり、シールを見つけて作りました。出来た具材を金鍋の中に入れ、火をつけて完成です。とてもおいしそうなおでんが出来上がりました。



来月はこんなことするよ

☆行事に参加しよう☆

もも、節句、遊び教室、英語レッスンに参加します。初めて参加する行事もあるので今から楽しみです。

◎造形遊びをしよう◎

はさみやのりを使って、春にちなんだ花や虫を作ります。

△赤組へ向けて...△

桃組での生活も残り1ヶ月となりました。一人でできる増やし、進級への期待を持て、3月を過ごしたいと思います。

